



笑顔とありがとうの卒業生

校長



- ・先日の6送会では、プレゼントや手紙、スライドショーなどで感動して泣いてしまいました。とてもすてきな会でした。ありがとうございます。あと少しですが、よろしくお願いします。(6年男子さん)
- ・6送会は、スマイル班で遊んだり、思い出を振り返ったりして、とても楽しかったです。メッセージカードや飾りを見ると、たいへんだったんだなあと思います。6送会の準備、進行、本当にありがとうございました。(6年女子さん)

左の写真は、3月2日に行われた6年生を送る会(6送会)の後、掲示板に貼り出されたメッセージです。「ありがとう」の文字などは在校生が作成し、中央には卒業生全員のお礼の言葉が書かれていました。上記の文章は、その中にあった2人のものを書き出しました。写真と文章を見ても、会がとても素敵だったことが分かります。

一方、右の写真は、3月13日に凧名人『白根わらじ会』の方を招いて、卒業生とともに巻凧といわれる5畳ほどの大きさの凧を作り、最後に一緒に記念撮影をしたものです。中心に凧職人さんがいて、周りに卒業生が肩を組んで写りました。この時点では完成ではなく、手形などで仕上げをして、卒業式の日には式場に飾る予定です。

さあ、いよいよ今年度も残り僅かとなりました。学校では卒業生を中心にして、「笑顔とありがとう」が響き合っています。卒業生とお別れをするのは寂しいですが、在校生がしっかりと燕北小の伝統を引き継ぎ、さらに素敵な学校にしてくれることでしょうか。そして、卒業生は卒業式では、たくさんの「笑顔とありがとう」に送り出されて、凧絵の燕のように大きく羽ばたいてくれることと思います。

保護者・地域の皆様、この1年間、学校の教育活動に対してご理解とご支援、本当にありがとうございました。皆様のおかげで、子どもたちは大きく成長することができました。

3学期の学校の様子



今年度は、昨年度できなかった活動を数多く行うことができました。子どもたちの「笑顔とありがとう」が、学校中にあふれていました。3学期の教育課程も卒業式を残すのみとなりました。今年度も保護者の皆様、地域の皆様のご協力で、すてきな1年になりました。来年度もよろしくお願いいたします。



～ 北っ子の活躍 ～

★ 燕市読書大賞	2年生の部	1位	Y. N	3位	E. Y
		4位	U. S	4位	K. A
	5年生の部	2位	K. M	3位	S. N
		4位	F. C		

